

Barcelona 1929



Doctor en veterinaria Llegó al Ecuador en 1954; Guayaquil fue su segundo destino. Su aporte a la ciudad y país es de tipo industrial y comercial: con Sebastián Montaner comenzó la producción de vinos en nuestro país, actividad que compartió con su hermano Gaspar (1976). Los señores Serra Bodro tuvieron su primer asentamiento en Milagro y la primera marca de vinos que sale al mercado es la Castell Real, luego amplían las líneas con champán Grand Duval.

En 1966, los Serra crean la Industria Conservera del Guayas con variedad de productos: mermeladas, frutas y jugos enlatados; abren líneas de exportación a Inglaterra, Alemania y España. Ya por esta época son líderes en la rama cuya supremacía se mantiene hasta hoy.

Guillermo está casado con María Elena Galdós Villamarín y su familia se compone de cinco

Senyor Guillermo Serra i Bodró - Casal Català de Guayaquil

Escrit per Nieves Tuset

dimecres, 8 de febrer de 2012 05:29 - Darrera actualització divendres, 16 de juny de 2017 19:04

hijos: Rosa Elena, Guillermo, Mercedes, Montserrat y Nuri. Nietos: Pi Serra, Serra Hansen-Vick, Grisham Serra y Fernández Serra.